



## Les métiers de la table valent bien un concours

publié le 11/02/2016

---

*Descriptif :*

Article Sud Ouest du mardi 9 février 2016

---

Des jeunes issus de centres de formation et lycées hôteliers du Poitou-Charentes participaient aux épreuves régionales du Concours George-Baptises.

A découvrir dans l'article ci-joint...

 [Les métiers de la table valent bien un concours](#) (PDF de 2.5 Mo)

Article Sud Ouest du mardi 9 février 2016



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**